
 

 

 

 

 
 

ATA DA 39ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 26 DE 

OUTUBRO DE 2.021, COM INÍCIO ÀS 14:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM  

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA  

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI  

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES  

 

Às 14 horas com a presença dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel 

Fraga Moreira Bertani, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Edival Pereira 

Rosa, Alessandro Dernival da Silva, José Benedito de Carvalho, Henrique Balseiros Chamosa 

Neto, Ezequiel de Souza Damasceno, Vinicius Saudino de Moraes e Gideon Tavares, o Senhor 

Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente reunião e 

solicitou ao vereador José Benedito de Carvalho, que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. 

Em seguida foi executado o Hino da Cidade de Salto e após, o 1º Secretário fez a leitura da ata 

da Reunião Ordinária realizada em 26 de outubro de 2021, que foi considerada aprovada nos 

termos do artigo 56 do Regimento Interno. A seguir passou-se a leitura do  1) EXPEDIENTE: - 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO:  

- Ofício nº 367/2021 – Agendando reunião com a Secretária de Finanças, Sra. Adriana 

Lourenço Senhora,  para tratar das emendas impositivas no dia 27 de outubro, `{as 10h. - 

Ofício nº 385/2021 - Gab. Pref. – Encaminhando o Impacto Orçamentário do PL nº 93/2021, 

que institui o concurso anual de decorações natalinas denominada Natal Vida, permitindo a 

premiação por meio de descontos em tributos. - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA 

PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

353/2021 240/2021 Antônio Cordeiro dos Santos 

386/2021 232/2021 Antônio Cordeiro dos Santos 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 



 

 

 

 

 
 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

359/2021 624/2021 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

360/2021 652/2021 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

369/2021 654 e 659/2021 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Câmara Municipal de Catanduva – Ofício nº 

847/2021 – Encaminhando cópia da Moção de Repúdio nº 316/2021 contra o Portal Zap 

Imóveis. - PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA: - Projeto de Lei nº 95/2021 – 

Prefeitura Municipal – Altera e acrescenta dispositivos da Lei nº 3196, de 21 de agosto de 

2013 (Código Tributário Municipal); institui o Programa Nota Fiscal Palma de Ouro e dá outras 

providências. - Projeto de Lei nº 96/2021 – Prefeitura Municipal – Dispõe sobre a autorização 

de transferência de recursos à administração indireta e abertura de crédito adicional no 

orçamento vigente. - Projeto de Lei nº 97/2021 – Prefeitura Municipal – Dispõe sobre a 

autorização de contrato de rateio com o Consórcio Intermunicipal do Ribeirão Piraí – CONIRPI 

e abertura de crédito adicional especial no orçamento vigente. - PROJETOS APRESENTADOS 

PELOS VERERADORES : - Projeto de Decreto Legislativo nº 06/2021 – Todos vereadores – 

Concede o Título de Cidadão Saltense ao Ilmo. Sr. Claudio Masanobu Tersaka. - PARECERES: x 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

Veto 
Autógrafo nº 
54/2021 (PL 
nº 75/2021) 

Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento 
Contrário 
ao veto 

PL nº 
91/2021 

Prefeitura Justiça e Redação  Favorável 

Emenda ao 
PDL nº 
02/2021 

Ezequiel de Souza 
Damasceno, Henrique 
Balseiros Chamosa Neto, 
Alessandro Dernival da Silva e 
José Benedito de Carvalho 

Justiça e Redação Favorável 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 273/2021 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura 

Municipal, C/C Secretaria de Ação Social – Solicitando informações sobre a existência de 

alguma campanha de distribuição de absorventes femininos  para mulheres de baixa renda. 



 

 

 

 

 
 

Nº 274/2021 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal, C/C Secretaria 

de Esportes – Solicitando cópia dos contratos e documentações referentes à reforma 

realizada no Estádio Municipal Amadeu Mosca. Nº 275/2021 – Vereador Antônio Cordeiro 

dos Santos – Prefeitura Municipal, C/C Secretaria de Meio Ambiente – Solicitando 

informações sobre a poda de árvores pela empresa CPFL. Nº 276/2021 – Vereador Antônio 

Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal, C/C Secretaria de Desenvolvimento Econômico – 

Solicitando informações sobre os atendimentos prestados pelo Banco do Povo e pala Sala do 

Empreendedor para auxiliar o micro e pequeno empreendedor. Nº 278/2021 – Vereador 

Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal, C/C Secretaria de Esportes – Solicitando 

esclarecimentos a respeito da retomada esportiva do Governo do Estado de São Paulo, 

apenas com a equipe de futebol masculino, em detrimento das demais categorias praticadas 

no município. Nº 279/2021 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal, 

C/C Secretaria de Esportes – Solicitando cópia de todos os contratos firmados entre a 

Prefeitura e a empresa Um Chute para o Futuro – Gestão Esportiva Ltda, que opera com o 

time Salto Futebol Clube. Nº 280/2021 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura 

Municipal, C/C Secretaria de Saúde – Solicitando informações sobre os dados estatísticos de 

atendimentos realizados e serviços prestados pelo Setor de Zoonose no ano de 2021. Nº 

281/2021 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura Municipal, C/C Secretaria Administração  – 

Solicitando informações sobre onde serão instaladas as agências do Banco Santander, que 

atenderão os funcionários públicos da cidade. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 679/2021 – 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a limpeza da área verde do bairro Vila 

Martins. Nº 680/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a manutenção de 

um buraco na calçada na esquina da creche do Jardim Nova Era. Nº 681/2021 – Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a iluminação do escadão do bairro Jardim Santo 

Inácio. Nº 682/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a iluminação da 

área de lazer do bairro Salto de São José. Nº 683/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes 

– Solicitando a instalação de brinquedos,  que estão parados no ginásio municipal, na área de 

lazer no bairro Salto de São José. Nº 684/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 



 

 

 

 

 
 

Solicitando a limpeza das ruas do bairro Santa Edwiges. Nº 685/2021 – Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes – Solicitando a instalação de uma lombada na Rua Santa Maria Goretti, no 

bairro Santa Edwiges. Nº 686/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

realização de uma campanha de conscientização sobre maus tratos aos animais. Nº 687/2021 

– Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a troca das poltronas do Hospital 

Municipal. Nº 688/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a troca do 

equipamento de imagem de ultrassom no Hospital, que está quebrado. Nº 689/2021 – 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a pintura de arte de grafite no entorno do 

Estádio Municipal que está sem pintura e manutenção. Nº 690/2021 – Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes – Solicitando a construção de uma rotatória para que dê acesso a entrada 

do bairro Panorama, pela Avenida das Nações Unidas. Nº 691/2021 – Vereador Fábio Jorge 

Rodrigues – Solicitando que seja verificada a proliferação de escorpiões na Rua Pedro Álvares 

Cabral, nº 456, na Vila Nova. Nº 692/2021 – Vereador Fábio Jorge Rodrigues – Solicitando a 

instalação de um redutor de velocidade na Rua Pedro Álvares Cabral, altura do nº 456, na Vila 

Nova. Nº 693/2021 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a instalação 

de lombada na Rua Doutor Miguel Couto, altura dos nºs 160 e 158 e na Rua Walter Edgard 

Maffei, nº 277, ambas no residencial Santa Madre Paulina. Nº 694/2021 – Vereador José 

Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a instalação de uma lombada na Avenida Hilário 

Ferrari, sentido centro-bairro, no trecho entre a Empresa Millenium e a rotatória de acesso ao 

Jardim Santa Cruz, e outra sentido bairro-centroentre a Avenida Princesa Isabel e Avenida 

Cásper Libero, no Jardim Santa Cruz. Nº 695/2021 – Vereador José Benedito de Carvalho 

“Macaia” – Solicitando a cobertura e um bolsão de embarque e desembarque de passageiros 

no ponto de ônibus situado na Avenida Hilário Ferrari, sentido centro-bairro, próximo à 

Avenida Cásper Libero, localizada no Jardim santa Cruz. Nº 696/2021 – Vereador Ezequiel de 

Souza Damasceno “Kiel” – Solicitando o fechamento de um buraco na Rua Alemanha, 

próximo ao nº 156, no Jardim Celani. Nº 697/2021 – Vereador Alessandro Dernival da Silva – 

Solicitando mais pontos de iluminação na Rua Batalha do Tuiuti, sentido a empresa 

Concrebase, no bairro Lageado. Nº 698/2021 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando 



 

 

 

 

 
 

melhorias na sinalização e correção na lombofaixa situada no início da Rua Dom Pedro II, 

próximo a Rodoviária. Nº 699/2021 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando reforma nos 

sanitários públicos da Praça XV de Novembro, no Centro. Nº 700/2021 – Vereador Gideon 

Tavares – Solicitando a instalação de um semáforo na Avenida Valter Nardelli, esquina com a 

Avenida das Bandeiras, no Jardim Imperial. TEMA LIVRE: Os vereadores Henrique Balseiros 

Chamosa Neto, Ezequiel de Souza Damasceno, Daniel Fraga Moreira Bertani, Antônio 

Cordeiro dos Santos, Gideon Tavares, Vinicius Saudino de Moraes e Cícero Granjeiro Landim 

fizeram uso da tribuna, para pronunciamento, que seguiu o determinado no artigo 68 do 

Regimento Interno e suas modificações.  2) ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI Nº 87/2021 – 

Prefeitura Municipal – Institui o Plano Municipal de saneamento Básico de água e 

esgotamento sanitário na Estância Turística de Salto e dá outras providências. Comissão de 

Justiça: Favorável e Comissão de Organização: Favorável. O projeto foi colocado em discussão 

e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. 

PROJETO DE LEI Nº 89/2021 – Vereador Gideon Tavares – Obriga a construção de sistema de 

coleta de água de chuva nos prédios públicos e em novos condomínios edílicos no âmbito da 

Estância Turística de Salto. Comissão de Justiça: Favorável e Comissão de Organização: 

Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo rejeitado por maioria de 

votos, votando contrario os vereadores José Benedito de Carvalho, Edival Pereira Rosa, 

Antônio Cordeiro dos Santos, Fabio Jorge Rodrigues, Daniel Fraga Moreira Bertani e com 

desempate do presidente Cícero Granjeiro Landim, conforme artigo nº 20, §3º do Regimento 

Interno. O projeto foi arquivado. MOÇÃO Nº 05/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes 

– Apoia a carta aberta á população da região noroeste, de autoria dos professores do 

Fundamental II do Cemus IV, que torna pública a situação da unidade escolar diante da 

intenção da Secretaria Municipal da Educação de não abrir a turma do 6º para o ano letivo de 

2022. Comissão de Justiça: Favorável. A moção foi colocada em discussão e votação, sendo 

aprovada por maioria de votos, votando contrário o vereador Gideon Tavares. Encaminhada 

aos destinatários. MOÇÃO Nº 06/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Apoia a 

Secretaria de Meio Ambiente pelo contrato firmado como Núcleo Floresta e pelas demais 



 

 

 

 

 
 

ações realizadas em prol dos animais silvestres encontrados no município. Comissão de 

Justiça: Favorável. A moção foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por 

unanimidade de votos. Encaminhada aos destinatários. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A 

DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 277/2021 – 

Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Votos de Congratulações e aplausos à Família Castro 

pela sua contribuição com o município de Salto e seu centenário na cidade. O requerimento 

foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. 

Encaminhado ao destinatário. Encerrada a Ordem do Dia o Senhor Presidente convidou a 

todos para a reunião com a Secretária de Finanças, no dia 27 de outubro, às 10h, para tratar 

sobre as emendas impositivas; informou que em função do feriado de 02 de novembro, a 

próxima Reunião Ordinária ocorrerá no dia 04 de novembro; solicitou que as Comissões 

emitam conjuntamente os pareceres dos Projetos de Lei nº 96/2021 e 97/2021, conforme 

artigo 140 e 141 do Regimento Interno, tendo em vista a urgência da matéria,  e convocou o 

Veto ao autógrafo nº 54/2021 (PL nº 75/2021) para ser votado na próxima reunião ordinária a 

ser realizada no dia 04 de novembro. Nada mais havendo a ser tratado, às 16h35, o Senhor 

Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de 

sua paz”. Do que houve para constar, lavrou-se a presente ata, que segue assinada pelos 

membros da Mesa Diretora. 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 
 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 
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2º Secretário 

 


